

Konzert

SommerNachtTraum

Klavierlieder der Romantik
Canciones Latinas y Mediterráneas

Katharina Warken, Gesang
Jochen Jasner, Gesang und Gitarre
Peter Hechfellner, Klavier

Einen sommerlichen Liederabend ungewöhnlicher Art präsentieren drei Sänger und Musiker, die schon oft miteinander konzertiert haben.

Katharina Warken und Peter Hechfellner musizieren Lieder des romantischen und spätromantischen Klavierliedrepertoires, Jochen Jasner singt und spielt lateinamerikanische und mediterrane Gitarrenlieder.

Ein musikalischer Dialog, der sich in ihren Konzertabenden bewährt hat und den sie immer weiter entwickeln.

So standen bisher etwa Robert Schumanns „Liederkreis“ und Alban Bergs „Sieben Frühe Lieder“ auf ihrem Programm, außerdem die „Wesendonck-Lieder“ von Richard Wagner sowie Werke von Liszt, Debussy und Fauré. Im reizvollen Kontrast dazu waren Tango-Klassiker von Carlos Gardel zu hören, Boleros der 40er Jahre, andalusische Gesänge, neapolitanische Canzoni, französische Chansons, griechischer Rebétiko ...

Für ihre allsommerliche Konzertreihe stellen die Musiker jedes Jahr ein neues, ebenso ungewöhnliches wie spannendes Programm zusammen.

Kennengelernt haben sich die drei über ihr Studium an der Düsseldorfer Robert-Schumann-Hochschule.

Die Hamburgerin **Katharina Warken**, Sopran, arbeitet heute als Opern- und Konzertsängerin. Ihr Repertoire umfasst die großen Oratorien und Liederzyklen ebenso wie Bühnenpartien von Donna Anna und Tosca bis hin zur Elsa in Wagners Lohengrin.

Peter Hechfellner, ebenfalls aus Hamburg, ist Pianist, Dirigent und Gesangspädagoge, er leitet mehrere Chöre und ist ein geschätzter Liedbegleiter.

Der Düsseldorfer Sänger und Gitarrist **Jochen Jasner** legt seit Jahren einen Schwerpunkt seiner künstlerischen Arbeit auf Arrangements internationaler Lieder für Gesang und Konzertgitarre, die er in zahlreichen Liederabenden vorgestellt hat.